



Celebran encuentro entre legisladores de México y Alemania

Encabezado por el diputado José Antonio Estefan Gillessen (PVEM), el Grupo de Amistad México-República Federal de Alemania, celebró en San Lázaro el Encuentro Bicamaral entre Bundestag y el Congreso de la Unión, donde las legisladoras y los legisladores aprovecharon la oportunidad para estrechar la relación e intercambiar temas de interés entre ambos parlamentos.

https://planoinformativo.com/948044/celebran-encuentro-entre-legisladores-de-mexico-y-alemania